

Weltpremiere: Indoorrad mit Vibration

14.04.2011



Aus dem Hause Power Plate kommt das Indoorbike mit vibrierenden Pedalen. Unser Reporter hat den Selbstversuch gestartet, währenddessen der Deutschlandchef des Herstellers das Gerät erklärt.

Leadin

581 Aussteller aus 35 Ländern präsentieren derzeit auf der FIBO 2011 in Essen ihre neuesten Produkte aus dem Fitnessbereich. Und unser Reporter hat sich ein Highlight einmal genauer angeschaut und zwar die Weltpremiere: Das Indoorrad mit Vibration aus dem Hause Power Plate. Und schauen ist für unseren Kollegen nicht genug, er musste es natürlich auch gleich ausprobieren.